

ANTONIO ROMÁN ~ Alcalde de Guadalajara

# “Hay actividades para disfrutar tanto del día como de la noche”

El primer edil espera que los festejos sigan desarrollándose sin percances y con alta participación

Texto: B. TORRE

**A**ntonio Román lleva varios años ya viviendo las Ferias y Fiestas como alcalde de Guadalajara. Sin embargo, su mensaje siempre es el mismo: que no haya percances y que la gente disfrute de los actos festivos de estos días, tanto de los del día como de los de la noche.

**Guadanews** Nos encontramos en las primeras Ferias con Armengol Engonga al frente de esta Concejalía.

**Antonio Román** Quise cambiar las responsabilidades de mis concejales para darle un nuevo impulso al Gobierno, y creo que la juventud, el conocimiento, las ganas y la ilusión de Armengol Engonga van a hacer que sea un gran concejal de Festejos.

**GN** ¿Qué podría decir de estos primeros días de Ferias?

**AR** Podemos estar contentos, porque han sido actos multitudinarios que han transcurrido sin incidentes de gravedad, con una enorme participación.

**GN** ¿Y qué es lo que más destacaría de lo que queda por delante?

**AR** Después de los actos religiosos vividos recientemente, con la ofrenda floral y la procesión con la patrona la Virgen de la

Antigua, queda el plato fuerte de los festejos taurinos, con los encierros en puntas, por los que apostamos. Conlleva más responsabilidad y más medidas de seguridad, pero hace que vengan

“Los actos religiosos, los eventos taurinos, la música y la participación son los ejes principales”

más participantes. También esa estupenda Feria Taurina que nos espera. Otro eje es la música, los conciertos, tanto los de la Fuente de la Niña como en otros espacios de la ciudad, intentando dar respuesta a todos los gustos. Y lo más importante, Guadalajara tiene una fiesta de estar en la calle, con 165 actos con gran participación en cada uno de ellos.

**GN** Hablaba de los conciertos. No es habitual poder ver a M Clan o Bustamante gratuitamente.

**AR** Cuando llegué a la Alcaldía había unos precios más elevados para los conciertos, que hacía que la asistencia fuera menor. Yo pensé que la fiesta tiene que ser para todos, y que con precios más populares, vendría más gente y la recaudación sería similar.



Antonio Román, en el balcón del Ayuntamiento de Guadalajara./EDUARDO BONILLA

Y por eso, para que sea para todos, también hay conciertos gratuitos, como los de Santo Domingo o el ferrial, pero por la afluencia que se espera por la calidad de los artistas, se hacen en la Fuente de la Niña.

**GN** Volviendo a los toros, ¿están contentos con la nueva adjudicataria?

**AR** Siguen una línea ascendente.

Se ha invertido en la propia plaza de toros, en cuestiones que me parecen importantes como que las personas con discapacidad tengan en su espacio la posibilidad de estar en sombra, así como otras muchas mejoras. Destaco sobre todo la ilusión con la que ha llegado la empresa y que está teniendo su respuesta en más venta de abonos y de entradas.

**GN** ¿Qué sensación querría tener el alcalde al finalizar las Ferias?

**AR** Lo primero es que no haya habido ningún incidente importante, ya que cuando hay miles de personas por la calle hay un mayor riesgo. Luego, que todo haya sido un éxito y que se haya desarrollado de la manera correcta, con buena participación. Y aquello que no guste, se reevalúa y se realiza otra actividad.

**GN** Por último, un mensaje para los vecinos.

**AR** Sobre todo, que hay unas fiestas para todos, en muchos lugares de Guadalajara, para los vecinos y para los que viene de fuera. El pasado fin de semana no hubo

“Aquello que no guste este año, se reevaluará y se realizará otra actividad al año siguiente”

plazas hoteleras en la ciudad, por ejemplo. Hay actividades para disfrutar el día y para disfrutar la noche. Para los que les gusta la música, para los que le gustan los toros, o el teatro, por ejemplo. El que lo tendrá difícil será el que quiera a ir a todo, porque el ritmo, es frenético. ♦



BAR-RESTAURANTE

## El Fogón del Vallejo

Teléfonos: 949274184 y 696633868

E-mail: elfogondelvallejo@hotmail.com

Memís concertados, menús de tapas, vermouths-comidas  
Todos los domingos, terraza de verano, amplia carta de raciones

Urbanización Parque Vallejo, Alovera